

# 1,2,3...

# ÇA

# TOURNE!

3 COURTS-MÉTRAGES

POUR RENCONTRER LES ENFANTS,

ACTEURS DE LA VILLE

MERCREDI 20 NOVEMBRE

DE 16H À 18H

CPO CH. DE BEAU-RIVAGE 2

L a u s a n n e



collections  
VUES d'ici

CENTRE  
PLURICULTUREL  
ET SOCIAL  
D'OUCHY

CPO

**16H**

**GOÛTER DE BIENVENUE**

**16H30**

**PROJECTIONS ET RENCONTRES  
AVEC DES PROTAGONISTES ENFANTS  
DES 3 COURTS-MÉTRAGES**

**17H30**

**QUELQUES MOTS D'OSCAR TOSATO  
CONSEILLER MUNICIPAL  
DE LA VILLE DE LAUSANNE**

*A l'occasion de la Journée internationale des droits de l'enfant, la Ville de Lausanne et sa Délégation à l'enfance invitent petits et grands à voir trois courts-métrages qui présentent des actions menées à Lausanne POUR, AVEC et PAR des enfants.*

**JE TROTTINE DANS MA VILLE : LE FILM**

Ce film documentaire met en lumière le projet mené par Floriane Niklès de faire découvrir la ville et ses secrets à la population enfantine.

**UN JEU D'ENFANT, LA VILLE ?**

A partir d'ateliers menés en hiver et en été avec une trentaine d'enfants dans 4 quartiers, l'équipe de Pousses Urbaines tente de saisir où, avec qui et comment les jeunes lausannois jouent.

**PAS COMME ÇA ! ... PLUTÔT COMME ÇA !**

Ce court-métrage a été réalisé par les élèves du Centre pédagogique pour élèves handicapés de la vue (CPHV) dans le cadre de l'atelier théâtre. Il comporte des scènes de la vie de tous les jours jouées par les enfants pour montrer les mauvais/bons gestes pour les aider.